

BILLARD: HOLPRIGER SAISONSTART

Heimspiele zunächst getauscht

Mit einer leicht negativen Bilanz starteten die Teams Nummer zwei bis sechs des Billard-Clubs BC Colours in die neue Saison. Aufgrund des noch nicht komplett beendeten Umbaus des Vereinsheims mussten einige Spiele verschoben oder das Heimrecht getauscht werden. So startete beispielsweise die zweite Mannschaft in der Verbandsliga erst am Sonntag und erreichte durch je zwei Siege von Harald Heller und Jörg Garbe ein Unentschieden beim PBSC Bonn II. In der Landesliga A gab es für die dritte Mannschaft eine Niederlage gegen den 1.BV Siegburg und einen Sieg gegen den PBSC Porz. Dagegen musste die vierte Mannschaft als Aufsteiger ihr Spiel in der B-Gruppe gegen die Solinger Niners mit 3:5 verloren geben. Den besten Start in die Spielzeit erwischte die fünfte Mannschaft in der Bezirksliga. In der Gruppe A startete das Quartett mit einem 6:2-Erfolg über die Solinger Niners III, dem ein Remis beim PBSC Bonn V folgte. In der Gruppe C konnte die sechste Mannschaft die 2:6 Niederlage gegen den PBC Ronsdorf nicht verhindern. *Red*